

Des maillots pour la bonne cause

LA CHAUX-DE-FONDS

En 2023, le HCC s'associe à Table ronde 18 afin de récolter des fonds en faveur de quatre associations.

Les amateurs de hockey pourront montrer l'étendue de leur générosité ce samedi à la patinoire des Mélèzes (dès 19h). À l'occasion de la rencontre entre le HC La Chaux-de-Fonds (HCC) et Thurgovie, le club chaux-de-fonnier lancera une collecte de fonds en collaboration avec le club service Table ronde 18, notamment connu pour sa vente de fondues lors de la Braderie ou encore sa vente de roses.

Cette année, ce sont quatre associations qui bénéficieront de la récolte de dons: La Trottinette, SOS futures mamans, TIM, ton infirmière à la maison et Des Soleils pour princesse Mimi.

«Nous les avons choisies car elles agissent en faveur des enfants défavorisés des Montagnes», explique Loan Sterchi, de Table ronde 18. «Elles sont peu voire pas



Le maillot que porteront les joueurs du HCC samedi.
ÉLÉONORE DELOYE

connues et ont besoin de dons pour vivre.» Une partie des recettes du match de ce samedi ira aux associations. Les bénéfices de vente de raclette et de la soirée vintage organisées ce soir-là leur reviendront également.

Enfin, les joueurs des Montagnes porteront des maillots spécialement créés pour l'occasion. Cinq seront vendus aux enchères après le match tandis que la

vente des autres se fera en ligne, sur ricardo.ch. «En tant que club privilégié, on veut faire profiter ces entités qui sont parfois dans l'ombre de notre notoriété», commente Sébastien Maye, dirigeant du HCC. «L'année passée, nous avons récolté un chèque de 15 000 francs pour Sombaille Jeunesse. On espère qu'avec la générosité du public, on dépassera ce chiffre samedi.» **EDE**